

Les premiers porcs au pays furent importés en 1818 et venaient d'Angleterre. Les poules furent apportées du Sault Ste. Marie et de la Prairie du Chien.

Après l'union des deux compagnies, les colons se procurèrent des troupeaux de vache du Missouri en 1825.

Récensement de la colonie d'Assiniboia et des territoires du Nord-Ouest.

| Années | Mariages | Maisons | Chef de familles catholiques | Population totale | Terres cultivées No. d'acres |
|--------|----------|---------|------------------------------|-------------------|------------------------------|
| 1831 | 412 | 342 | 215 | 2140 | 1880 |
| 1834 | 505 | 490 | 257 | 2841 | 2576 |
| 1835 | 535 | 467 | 269 | 2999 | 2862 |
| 1838 | 566 | 501 | 301 | 3148 | 3016 |
| 1840 | 589 | 519 | 303 | 3588 | 3521 |
| 1843 | 589 | 528 | 288 | 3681 | 4196 |
| 1846 | 653 | 543 | 309 | 3498 | 4820 |
| 1849 | 1052 | 745 | 513 | 5391 | 6392 |

La population s'élevait en 1853 à 5391 âmes. On comptait 4 églises ou chapelles catholiques et 3 églises protestantes, un collège catholique fondé en 1820 et un couvent depuis 1844.

En 1857 le chiffre de la population était de 8000 âmes dont un peu plus de la moitié était métisse. Il y avait 8000 acres en culture. Les affaires de la compagnie étaient dirigées par un gouverneur, 16 facteurs en chef, ex-officio membres du Conseil, 29 traiteurs et 87 commis. Elle avait à son service 5 médecins 67 maîtres de poste, 1200 serviteurs permanents, 500 voyageurs et 150 officiers et matelots sur ses bateaux.

Pendant l'été, elle employait environ 3000 personnes. Le gouverneur Simpson qui avait sous ses ordres cette armée, se rendait presque tous les ans à la Rivière Rouge. Le voyage de Lachine au fort Garry se faisait en canot d'écorce et durait 45 jours. Les principaux guides furent Antoine Delaure, Beauchemin, Morin et deux Iroquois du nom de Dominique et de Nicolas.

Les chiffres suivants nous donnent une idée des profits retirés par la compagnie de ses comptoirs de traite. De 1840 à 1857 ils s'élevaient en moyenne à \$327,565 par année. Les actionnaires recevaient comme dividendes \$200,000 et la balance des profits étaient répartie entre les facteurs et les traiteurs.